

## Pressemitteilung Maternus Seniorenzentrum Bonifatius

### Die Süße des Lebens

#### Theaterstück über Lebensfreude im Alter und den Umgang mit Diabetes mellitus

**Mülheim, 16. Mai 2011.** In Deutschland leben rund acht Millionen Menschen mit Diabetes mellitus. Ihnen widmet sich auf außergewöhnliche Weise das Theaterstück „Die Süße des Lebens“, zu dem die Seniorenberaterin des Maternus Seniorenzentrums Bonifatius, Margarete Decher, alle Betroffenen und Interessierten herzlich einlädt. Die Theateraufführung mit anschließender Gesprächsrunde findet statt am Donnerstag, den 19.05.2011, um 19 Uhr im Festsaal Sommerhof, Tourainer Ring 12, 45468 Mülheim.

Das vom bekannten „Galli-Theater“ inszenierte Zwei-Personen-Stück verkündet die medizinisch gesicherte Botschaft, dass auch ältere Diabetiker auf Lebensfreude und Lebensqualität nicht zwangsläufig verzichten müssen. Ausgehend von Verdruss und Unannehmlichkeiten für die Betroffenen vermittelt die etwa 30-minütige Aufführung ein ermutigendes und positives Gesamtbild: Schauspielerisch innovativ, inhaltlich praxisnah und außerdem unterhaltsam.

Gut die Hälfte der in Deutschland an Diabetes Erkrankten ist über 65 Jahre alt, ein Viertel der über 75-Jährigen sind nicht erkannte Diabetiker. Viele von ihnen werden zu Hause oder in Pflegeeinrichtungen durch Pflegekräfte betreut. Das Maternus-Diabetes-Programm ist ein Baustein des Modells der integrierten Versorgung, zu dem das Seniorenzentrum Bonifatius Kooperationsverträge mit medizinischem Fachpersonal abgeschlossen hat, um die Versorgung der Bewohner weiter zu optimieren. Neben einer intensiven allgemein- und fachärztlichen Betreuung beinhaltet das Versorgungsmodell darüber hinaus ein innovatives Medikamenten- und Hilfsmittelmanagement und ist so eine erfolversprechende Gemeinschaftsaufgabe mit dem messbaren Ziel hoher Lebensqualität und Wohlbefinden der Bewohner.

So lässt das Seniorenzentrum Bonifatius seinen von Diabetes betroffenen Bewohnern eine individuelle und fachspezifische Betreuung zukommen. „Wir möchten mit dieser Veranstaltung zum Verständnis sowohl für die Erkrankung als auch für die Patienten beitragen“, hebt Margarete Decher hervor. Im Seniorenzentrum Bonifatius werden Diabetiker mit dem Ziel versorgt, sich so wenig wie möglich in ihrem Lebensalltag einschränken zu müssen. Anspruchsvolles Ziel ist es, das Risiko von Stoffwechsel-Entgleisungen und diabetischen Spätkomplikationen mit ihren schwerwiegenden Folgen zu reduzieren.

Im Anschluss an die Aufführung lädt Seniorenberaterin Margarete Decher zu einer Diskussions- und Informationsrunde, bei der u. a. Dr. Markus Becker, Arzt für Diabetologie, Allgemein- und Sportmedizin, sowie Klara Klein, Pflegedienstleitung des Seniorenzentrums Bonifatius, Fragen von Betroffenen, Angehörigen und Interessierten beantworten werden.

Unter dem Motto „Theater wird Ereignis“ bietet das Galli-Theater bundesweit seit vielen Jahren sehenswerte Programme zum Zuschauen und Mitmachen. Ein Schwerpunkt des Theaters liegt

in dem Bereich Prävention. Hier werden maßgeschneiderte Stücke zu Themen wie Gesundheit, Gewalt und Sucht produziert.

Das Theaterstück „Die Süße des Lebens“ findet statt am Donnerstag, den 19.05.2011, um 19 Uhr im Festsaal Sommerhof, Tourainer Ring 12, 45468 Mülheim. Beginn der Aufführung ist um 19 Uhr. Pressevertreter sind herzlich willkommen. Der Eintritt ist kostenlos. Um telefonische Anmeldung wird gebeten.

### **Bildmaterial:**

Die hier abgebildeten Fotos können auf Wunsch in druckfähiger Auflösung zugesendet werden.



Mutlosigkeit verfliegt beim Ausleben der Vorstellungskraft

Ihr Ansprechpartner:  
Margarete Decher, Seniorenberaterin  
Maternus Seniorencentrum Bonifatius  
Hingbergstraße 61 - 69  
45468 Mülheim an der Ruhr  
Telefon 02 08.30 07 - 1  
[info.bonifatius@maternus.de](mailto:info.bonifatius@maternus.de)  
[www.maternus-senioren.de](http://www.maternus-senioren.de)